

## **Estoy harto de... la falta de luz en la urbanización Casa Blanca**

Escrito por Buzón de los lectores. Viernes, 30 de mayo de 2014.

---

Los vecinos de la Urbanización Casa Blanca, en El Bohío, están hartos de que las calles Pino Viejo, Pino Nuevo, Manso y demás, estén sin luz desde hace mas de un mes.

Los residentes aseguran que ya han presentado más de diez incidencias en el Ayuntamiento sin que hasta el momento les hayan dado ningún tipo de respuesta. La zona, al estar un poco aislada, es propicia para robos en la oscuridad y para que los jóvenes aprovechen para mantener relaciones en sus coches, tirando después los preservativos a la calle.

Según el vecino que ha presentado la queja, el ayuntamiento les ha contestado que no se puede hacer con la rapidez que desean, a lo que los vecinos responden que para cobrarles la contribución bien cara, ya que la zona se considera residencial, no han tenido dificultades.

**Enlace vinculado:** [Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'](#)